



退任行政相談委員へ総務大臣感謝状などを贈呈

4/21 テラス沼田 4 階応接室

16 年間にわたり精力的に活動してきた後藤純子さん（坊新田町、写真中央）が、退任されました。行政相談のほか、ぬまた市産業展示即売会にて特設相談所を設けるなど広報活動にも尽力されました。



女性農業者向け農機具講習会

4/25 岡谷町

市農業委員会が開催しました。草刈り機を中心に、チェーンソーやブロアーなど、女性向けの軽くて扱いやすい機種が紹介され、草刈り機の効率的な使い方や注意点を学びました。



第 28 回わらべフェスタ・柳波まつり

4/29~30 本町通り

歩行者天国とした本町通りが来場者でにぎわいました。本市名誉市民の林柳波が作詞した童謡が会場全体に流れ、林柳波調査研究会と来場者の皆さんが共に歌う催しも行われました。



クライムスタジアムぬまたで初のプロ野球公式戦

5/4 クライムスタジアムぬまた

記念として、市民が無料招待されました。ルートイン BC リーグ・群馬ダイヤモンドペガサスと福島が対戦。竹之内教育長が始球式に臨み、試合では、本市出身の茂木丈汰選手がヒットを打つ活躍を見せました。



沼須人形芝居が県内初の未来遺産登録

5/13 ホテルペラヴィータ

沼須人形芝居あけぼの座（金井竹徳座長）が、国内の豊かな自然や文化を未来に継承する市民活動を対象とした、日本ユネスコ協会連盟のプロジェクト未来遺産に登録され、登録証伝達式が行われました。



節電に役立てて・ゴーヤ苗など無料配布

5/13 テラス沼田 1 階防災広場

ゴーヤなどつる性植物を育てて「緑のカーテン」を作ると、日差しから室内の温度上昇を抑える効果が期待できます。利根実業高校の生徒が栽培した苗を同校生徒協力の下、配布しました。